

Prados Arrarte quiere dimitir del PSDE

MADRID, 5 (D16). La crisis interna por la que atraviesa el Partido Socialista Democrático Español (PSDE), de Antonio García López, se concretó ayer en la posibilidad de un nuevo cese: el del vicepresidente Jesús Prados Arrarte.

Prados Arrarte no dimitiría ni causaría baja en el partido si la comisión nacional del PSDE aceptara su proposición, que consiste en la destitución de Andrés Velasco, vicesecretario general.

Esta petición, según Prados Arrarte, obedece a que Velasco se halla incurso en la disposición del artículo tercero, párrafo segundo, apartado e) de la ley que regula el derecho de asociación.

Exigencia de la ley

El citado artículo señala que la titularidad en dichos cargos y "de los órganos de representación, gobierno y administración de los partidos políticos se limitan a quienes gocen de plena capacidad de obrar".

Según Prados Arrarte, Velasco carece de estos requisitos, así como de los antecedentes políticos necesarios. "Por ello —señaló— han tomado decisiones como la de instalar la sede de un par-

tido que se dice socialista en un carísimo chalet alquilado en el cogollo de la calle Serrano, no habiéndome comunicado ésos y otros gastos, como resultaba obligado por los estatutos, hasta una vez realizados."

Condena de la ejecutiva

Andrés Velasco declaró a Cifra que desconocía las acusaciones de Prados Arrarte, expresando su asombro por las mismas.

En una nota dirigida a los medios informativos, firmada por la comisión ejecutiva, el PSDE lamenta la nota enviada a la opinión pública por Prados Arrarte. Dice que hace de una incompatibilidad personal motivo de escándalo, que rechaza mos con toda firmeza, transformándose así en instrumento de una campaña orquestada desde grupos sectarios enemigos de la democracia para impedir el creciente desarrollo del socialismo democrático en España.

Línea antidemocrática

Fuentes muy bien informadas consultadas por D16 indicaron que este acuerdo de la ejecutiva del PSDE no tiene validez, ya que a la reunión celebrada ayer no asistieron la mayoría de sus componentes. Faltaron Javier Orbea (Alicante), Julián Muro (Zaragoza), Herminio Ramos (Zamora), Ulpiano Sánchez (Madrid), el presidente de la ejecutiva, José Manuel Martínez Pedraja, y el propio Jesús Prados Arrarte.

Miembros destacados del PSDE afirmaron a D16 que existe un mal de fondo en el partido, debido a que "determinados señores han impuesto una línea antidemocrática". Indicaron también que no era el momento de "tirar de la manta" porque podría perjudicar a la coalición del centro del centro-izquierda, que se estima necesaria. Pero cuando ésta se consolide informarán a la opinión pública para esclarecer la imagen de PSDE, de la que no saldría bien parado Antonio García López.